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 中々コロナの感染状況が収まらず、終息する

のはまだまだ先になるでしょうか。ヨーロッパ、

特にイギリスではワクチンの影響で感染者が減

少してきていますが、大陸側ではまだまだ顕著

な減少には至っていません。 

 それでは世界経済について見て行きます。主

な国の実質GDPの推移を見ますと、コロナ前の

2019年10-12月期を100とした場合、中国は厳し

いロックダウンを掛けた2020年1-3月期こそ75

の25%ダウンとなりましたが、その後は堅調に

右肩上がりとなり、半年後の2020年7-9月期後

半には100を超え完全にコロナを克服しました。

その他の地域は感染者の増減により、GDPも   

上がっては下がりを繰り返している状況です。 

 製造業・非製造業を比較すると各地域製造業

は順調に回復しているのに対し、非製造業は国

によってバラツキはありますが、ワクチン接種 
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① 幹 事  ：年次報告 

②各委員会：活動報告 

が進まない限り回復には時間が掛かりそうです。 

 アメリカの小売売上高の推移を見ますと、今

現在既にコロナ前を上回る売上高になっていま

す。その理由は、トランプ政権下で2回、バイ

デン政権下で1回の計3回行った政府からの米

国民への補助金、また失業者への給付金が手厚

く実施されたためだと考えられます。一方、日

本は個人向け給付10万円が一度行われ、一時

的に小売業販売額指数が跳ね上がりましたが、

その後効果は剥落し、感染再拡大によって消費

が落ち込みました。 

 日本の製造業の業績見通しは改善傾向にあり

ますが、非製造業の業績見通しはさらに悪化の

傾向にあります。外食・旅行控えもあり、日本

の個人消費は感染拡大の影響を強く受けている

ことが分かります。 

 外食産業を業態別に見ると、ファストフード

は、テイクアウトのしやすさもあり業績がいち

早く回復しましたが、パブ・居酒屋はコロナの

影響が直撃し売上減少幅が大きくなっています。

またホテル業は、コロナ前のインバウンド需要

が激減し、全国シティホテルの客室利用率は

50%を割り込む事態となり以前厳しい状況です。 

 IMFによる世界経済の見通しでは、日本や

ユーロ圏ではコロナ前の水準にはまだ戻らない

予測です。長期的に想定される経済変動要因は、

企業としてはリモート勤務体制の強化、消費者

は行動の変容、政府は増税と労働規制の緩和、

世界は反グローバリズムの流れになっていくも

のと推測されます。 
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さらに深めようロータリアンの絆 

～前回の例会～ 

（株）第一生命経済研究所 

主席エコノミスト 嶌峰 義清 氏 

『 2021年の経済見通し～ 

ワクチン普及で経済正常化も 

元には戻らない？』 

ご紹介者：永山 篤史 会員 

～春の一声会（6/2開催）～ 

優勝：相田 秀雄 会員 



会長：三宅壽         幹事：相田秀雄 
会報委員会 委員長：木村奈美枝 副委員長：川口修司 委員：伊賀大祐 中井隆三 上田啓子 田中秀和 

ニコニコボックス 
● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

岡田 髙治  今日は、二十四節気の内「穀雨」、 

                     雨がもたらす恵！！豊作を祈り 

                     皆様の健康を祈ります。 

 

               ￥3,000 
              累計   ￥415,000 

第 1627回 例 会 報 告 
 

■ 4月20日 例会プログラム 
  1. 点鐘  
  2. ロータリーソング「我等の生業」 
  3. 会長報告 
  4. 委員会報告 
  5. 卓話 
  6. 点鐘 
 
■ 出席報告 
  4月20日  出席者 32名 ビジター0名  
                           出席率 63％ 
  4月13日  出席者 33名 メーキャップ 6名  
                                                      計39名  
                 会員数55名   出席対象者51名 
            修正出席率 76％ 
 
■ ビジター（敬称略） 
 お見えになりませんでした。 
 

○ 会長報告 
・コロナ変異株ですが、若い人への感染 
 も広がっています。感染拡大に伴い、 
 蔓延防止等重点措置から緊急事態宣言 
 に変わりそうな事態になっています。 
 福原ガバナーのメッセージとしては、 
 各クラブ何らかの形で例会を続けて欲 
 しいとのこと。例会を開催することが 
 会員維持につながるとの認識です。 
 それを受け、当クラブとしてもできる  
 限りの対策を行い、例会を開催する 
 方針です。 
・5月11日（火）は理事・役員会と例会 
 を両方開催する予定ですが、開催の前 
 週末の状況を見て予定通り開催するか 
 どうかを決定します。 
 
〇 委員会報告 
  特にありません。 
 
○ 幹事報告 
・次回の例会は、5月11日（火）です。 

・6月22日（火） 
    最終夜間例会：5階「ラ・ローズⅡ」   
   17:30 受付開始 
   18:00 点鐘  
 
・6月29日（火） 
  休会 
 
・7月6日（火） 
    クラブ協議会 
 

今後の例会予定 


